



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和6年4月8日号

令和6年度の藤戸台小学校が始まります



新年度のスタートにあたって



正門の桜も満開となり、うららかな春の日差しが心地よい季節となりましたが、保護者の皆様には、ご清祥のこととお慶び申し上げます。

本校では、明日の入学式において新入生 140 名を迎え、全校児童 919 名で令和6年度の教育活動を開始いたします。

保護者の皆様、ご家族の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。昨年度の5月に、新型コロナウイルス感染症が5類に移行されてからは、制限されていた教育活動も行うことができるようになりました。実施に際しまして、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。本年度もどうぞよろしくお祝い申し上げます。

【初めまして】



保護者の皆様、初めまして。この4月から藤戸台小学校の校長として赴任してまいりました「辻本 和孝（つじもと かずのり）」と申します。和歌山県下の小学校で、一番規模の大きい、この藤戸台小学校に勤務できることを光栄に思っています。たくさんの子供たち、たくさんの保護者の皆様方、たくさんの先生方とともに、たくさんの教育活動ができることを楽しみにしております。どうぞよろしくお祝いいたします。

【スタートにあたって】

新年度が始まり、新しい教室、新しい友達、新しい先生との出会いがあります。

新しい出会いを楽しみにしているお子さんも多いかと思いますが、反対に不安だと感じるお子さんもいるかもしれません。新たな出会いを大切にするためにも、私たち教員は積極的に子供たちとコミュニケーションを図り、スムーズにスタートできるよう努力したいと思っておりますので、皆様の理解とご協力をお願いいたします。